



一関市立山目小学校 校報 No.18
2022. 10. 21 文責:校長 菊池

明日 10/22(土) 山目小 文化祭

努力と成長を認め、意欲をもたせる文化祭に

文化祭がいよいよ明日に迫りました。1・3・5 学年は作品展示、2・4・6 学年はステージ発表の取組をがんばってきました。

文化祭も他の行事と同様に、子どもの成長を促す一つのステップです。できばえを他と比べてしまいがちですが、ぜひ、お子さんのがんばりや伸びに目を向けていただければと思います。

おうちの方の笑顔や拍手、「がんばったよ」「よかったよ」の言葉は、子どもの大きな喜びになり、その後の意欲や成長を強く後押ししてくれます。

日程や駐車場等について、裏面をご確認ください。

ありがとうございました 10/15(土) P T Aふれあい環境整備

早朝にも関わらず、PTA 会員約 170 名の皆さんにお集まりいただき、校庭や校舎をきれいにさせていただきました。

おうちの皆さんががんばって整備いただいたことを子どもたちに伝え、感謝の気持ちをもって学校生活をおくらせたいと思います。

本当にありがとうございました。



【なかなか掃除できない所もピカピカに】

感謝！皆さんのおかげでピカピカに！



要注意！ 車が来ないか
止まって自分の目で
必ず確かめる！

先週土曜日、市内の小学生2人が横断歩道で車にはねられ、頭や足の骨を折る大けがをしました。原因は、運転手の過失とのことです。

この事故を受け、本校では次の指導をしました。ご家庭でも、道路の渡り方や安全確認の仕方、危険箇所などについて、ぜひお子さんと話し合っていただければと思います。

- ★ 信号のある交差点でも、信号のない交差点でも、左右の車が止まったことを確かめてから渡る。
- ★ できるだけ信号機のある横断歩道を渡る。

信号が青でも
左右の車が
止まるのを確かめて
渡ります！

自分で
見て、
確かめ
ます！

